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鯉とりまぁしゃん
　今月は職業奉仕月間です。その道のプロ大森ガバナーノミ
ニーをお迎えしてお話頂きますので違うお話をしたいと思い
ます。ご存じの方もいらっしゃるかもしれませんが「筑後川の
大河童、鯉とりまぁしゃん」のお話をしたいと思います。
　福岡県久留米市田主丸町に、かつて「鯉とりまぁしゃん」と
呼ばれたコイ素潜り漁の達人がいました。本名は上村政雄
(1913～1999)さんといい、冬の筑後川に潜り、両脇と口で一
度に３匹鯉を捕ったといいます。まぁしゃんの漁法は独特で
した。コイの猟期は冬のため、漁の前に大量の肉を食べて体
力をつけ、たき火で身体を炙って潜水、冷たい川底に身を潜
めるコイに静かに近寄って抱き寄せます。すると人の体温が
心地よいのか、コイは無抵抗ですんなりまぁしゃんに一匹、二
匹・・・と捕まえられたといいます。まぁしゃんは少年期から74
歳まで漁を続けたそうです。
　その人物像に魅了された芥川賞作家火野葦平は、まぁしゃ
んをモデルに小説「百年の鯉」を書いたそうです。またソフ
トバンクの孫正義社長も影響を受け、社員に交渉の極意を説
く際は「まぁしゃんに学べ」と言い聞かせたそうです。「じっ
くり準備し、交渉相手が自然と合意したくなるようにすること
が大切」なのだそうです。余談ですがまぁしゃんは女性にも
かなりモテたそうです。
　私の周りにもこういう見習いたい方がいらっしゃいます。そ
れぞれの職業の交渉事においても大切でしょうし、日頃の人
間関係、家庭生活においても大切なことかもしれません。そ
して今一番必要とされているのはクラブ拡大のための、ホー
ム例会出席、会員増強においてとても重要なことではないだ
ろうかと自分自身気づきがありました。皆様も参考にして頂
き、お力を貸して頂ければと思っております。
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・出席報告（1月20日）

■　第22回例会の記録（1月20日）

会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

0

13

65.00

0

0

71.43

名

名

％

名

名

％

20 名

年男の卓話
西岡　一雄会員・河野　聡会員
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■　本日のプログラム（1月27日）
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「四つのテスト」

職業奉仕部門 部門長
　　　　大森　克磨様（大分キャピタルRC）
「ポールハリスの職業奉仕の定義について
　　　　　－職業奉仕セミナーを踏まえて－」

＊今週のお祝い

結婚記念日 西岡　一雄会員（1月28日）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



臨時理事会

1月20日（月）13：35～14：10　

（橋本、髙橋、坂本、高山、吉良、河野、吉田、清水）

　①利光　征行会員の1月末退会の件　承認
　　健康上の理由により退会

　②地区補助金プロジェクト2回目について例会とする。
　　交流会2月24日（月・祝）11：00～13：00
　　はばたき生徒　22名　職員10名　1985RC会員予定
　　昼食は、はばたき学園へ一任
　　予算65,231円（地区補助金1回目の残金使用）

　＜読み聞かせについて＞
　　今年度活動計画予算５万円より、希望の品を贈呈。
　　はばたき寄贈図書購入費等  　　　50,000円

　③ゲスト卓話について
　　2月10日　廣田　勝正様（元牧師）
　　2月17日　姫野　松男様
　　　　　　（一般社団法人　福祉フォーラムin別杵速見実行委員会）
　　3月 9日　岩川　義枝様（大分南RC）

　

例会の予定

■ 2 月 3 日（月）

■ 2 月10日（月）

■ 2 月17日（月）

R財団補助金セミナー報告
ゲスト卓話　廣田　勝正様
19：00～コンパル夜例会
ゲスト卓話　姫野　松男様

「年男の卓話」〈卓話の時間〉 （1月20日）

西岡　一雄会員 河野　　聡会員

ニコボックス

★利光征行会員（１口）
大分1985ロータリークラブの皆さん大変、温かく有難うご
ざいました。
★矢羽田光会員（１口）
東京警備業協会員となりました。

　　＜愛のポリオ募金＞

12月集計分　6,699円でした。

8月〜12月上半期合計　30,792円

ご協力ありがとうございました。

　私が入会した頃は、31名でのスタートでした。私もまだ30代

と若く当初は、「西岡さんは、続けられるかな？」と言われてき

ましたが、現在在籍35年経ちました。

　人は、見た目とは違うものです。クラブ発足当時の先輩方は、

例会出席にとても厳しかったですが、ロータリー精神について

色 と々教えても下さいました。運動神経の良い方も多く、別府北

RCとソフトボール大会等も行っていました。今現在も続いてい

る市内９RC合同ゴルフコンペは、会の前身となる合同ゴルフコ

ンペをクラブ関係なく仲間数名と行ったのがきっかけで毎年恒

例行事となりました。日々ロータリーとは、1番に親睦と感じてい

ます。我がクラブは、特徴がそれぞれにあって面白く楽しいク

ラブ雰囲気が良い点です。

　最近では、世の中の変わりゆくスピードについていけず、先も

とても読みにくく、わかりづらくなったと感じてきています。同時

に運転免許の返納とも言われ、ロータリーもそろそろ返納リタ

イアした方が良いのではと思っていますが、クラブの明るい雰

囲気の居心地の良さに、あと5年は元気に続けていければと思

っています。

　今年の6月24日で60才になります。安倍首相が年始のスピー

チで「かのえね」と言っていました。60年に一度の庚子は、激

動の年、お金が儲かる年などと言われています。

　ここまで人生山あり谷あり色 と々ありました。昨年私の事務

所では、10年以上働いていた若い弁護士2名が独立をしました。

　そこから毎日忙しく過ごしていましたが古くからの友人が12

月から一緒に手伝ってくれることとなり、現在大分2名、日田1名

の計3名にて経営しています。また新しい出会い、縁が訪れ、

新規事業も始めました。一周廻って生まれ変わりですので、還

暦を機に少し欲も出して色 と々変えていきたいと思っています。

　趣味の部分では、全国のバーを巡っており、ワイン好きが高

じてソムリエの資格を取得しました。資格取得の為に始めた事

務所2階のワインバーは現在も続けています。毎週金曜日には、

お店にも出ています。ソムリエの勉強をしたことで気づいたこと

は、サービスや気遣い、立ち居振る舞い、姿勢など弁護士の仕

事においても活かされていると感じています。

　できたらロータリーの職業分類もソムリエに変更申請したい

と思っています。


